

Fecha 08.09.2020	Sección Nacional	Página PP-7
---------------------	---------------------	----------------

Zavala culpa a AMLO del fallo contra México Libre

⊕ La dirigente de esta asociación y esposa del expresidente Felipe Calderón Hinojosa advirtió que existió presión “confesada” del jefe de Ejecutivo para que el INE les negará el registro como partido político.

⊕ Aseveró que el gobierno de la 4T tiene miedo a enfrentar a una verdadera oposición y lamentó que Andrés Manuel López Obrador se burlara y celebrara la resolución del órgano electoral.

IMPUGNARÁN ANTE EL TEPJF

AMLO ejerció presiones al INE para negarnos registro: Zavala

⊕ De acuerdo con la exprimera dama, el mandatario teme a que haya una verdadera oposición a sus políticas públicas

REDACCIÓN
@DDMexico

Tras la negativa del pasado viernes del Instituto Nacional Electoral (INE) para dar el registro como partido político a México Libre, Margarita Zavala Gómez del Campo, exprimera dama, aseguró que los consejeros tomaron esa decisión fue por presión “confesada” del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En entrevista radiofónica con la periodista Lupita Juárez, la dirigente de esa asociación civil manifestó que las inconsistencias de los miembros del árbitro comicial se debieron al “miedo” que le provocó el mandatario.

“Fuimos sumamente vigilados en México Libre, por eso trabajamos escrupulosamente en todo. Alguna presión hubo que los hizo caer en muchas inconsistencias. Hubo una presión confesada por el Presidente de la República... Lo confirmé el sábado en un video, amenazó también al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)”, sostuvo.

La esposa del expresidente Felipe Calderón Hinojosa –2006-2012–, destacó que el revés que tuvo su grupo ante el órgano electoral fue porque representan “una verdadera oposición”.

“Estoy convencida que el cargo de presidente tiene que ser una

responsabilidad con dignidad y que siempre se tiene que comportar como tal. No te pueden rebasar ni tus odios, ni tus resentimientos, ni tus venganzas”, manifestó.

“ESTO AÚN NO ACABA”

Zavala Gómez del Campo advirtió que impugnarán ante el TEPJF el fallo del INE, dado que le negaron el derecho a participar en la vida política del país a más de un cuarto de millón de mexicanos.

“Cuando se comete así una injusticia, es la advertencia que se puede cometer una injusticia a los que siguen, que son también de oposición, a los medios y a la sociedad civil”, sentenció.



Fecha 08.09.2020	Sección Nacional	Página PP-7
----------------------------	----------------------------	-----------------------



⊕ Zavala Gómez del Campo lamentó que López Obrador actúe motivado por los odios.